



秋風が気持ち良く、過ごしやすい季節になりましたね。園庭では、砂あそびやすべり台、ボール遊び、室内では、はいはいを始めた子ども達が動き回る範囲も少しずつ広がってきて、楽しそうに過ごしています。また、去った保育参加では普段の園生活の一部をお見せすることができました。お忙しい中ご参加いただきありがとうございました。さて、12月は発表会があります。当日を楽しみにしていただいね。



お外へ出る時には、自分の靴箱から靴を取りに行くことや、片付ける練習をしています。自分の靴箱やマークが分かるようになっている子もいますよ。自分で靴に足を入れて履こうとしたりとお外に出ることが大好きです。

歩行が安定してきた子から、オマルに座る練習をしています。オマルに座る前にズボンやパンツを脱ぐのにも挑戦中です。ご家庭でも、声かけしてみてくださいね。



指先を使った遊びの効果とは？目と手を連動させることは、学習に向けた土台を作るためにも重要な力です。また子どもの集中力を高める為、指先をたくさん使う遊びを取り入れています。



おねがい

★お友達との関わりも増えてきているので、つめが伸びていないか、確認をお願いします。また、新しい服や、お下がりの服、消えかかっている衣服などにも必ず名前の記入をよろしくをお願いします。